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（第 54号） 令和 4年 1月 25日 

こんにちは。琉球大学 国際地域創造学部に推薦Ⅰで合

格した球陽高校の垣花梨音です。私は、高校１年の頃から

３年間、夢塾で数学はもちろん、多くのことを学ばせてい

ただきました。私の場合、共通テスト利用ではないので、

勉強方法ではなく夢塾で日々学んだことについて書かせて

いただこうと思います。 

私は中学生の頃から数学に対する苦手意識が非常に強く、

高校に入学してからの最初の実力テストではなんと赤点を取ってしまいました。

それを見かねた母が、夢塾に通うことを勧めてくれました。 

夢塾に通い始めたころは、数学の塾に通っているから必然的に点数が上がると

思っていました。しかし、当たり前ですが、そう簡単に点数が上がるはずもなか

ったのです。日々課題で授業の復習をしながら分からないところを夢塾で丁寧に

教えてもらい、余裕があれば予習まで頑張るというサイクルを繰り返していくう

ちに、最初はついていけなかった授業も、いつしか友人に教えることまでできる

ように成長していきました。それと同時に、テストの点数も少しずつ上がってい

き、問題が解ける楽しさを実感できるようになりました。この時学んだことは、

復習を徹底することの大切さです。その日学んだことをその日のうちに復習し、

また１週間後に再度復習するという方法を続けていけば次第に解き方が定着し

ていきます。よく先生方が復習は大切だとおっしゃいますが、それは本当だと肌

で感じました。 

復習を徹底することは、数学だけでなく他の教科においても非常に重要なこと

です。３年生になっての演習形式の授業が始まり、忘れていることが多く、復習

の大切さを身に染みて感じました。これから受験を控えている皆さん、後悔しな

いよう今のうちから復習を頑張っていてください！今頑張っておけば絶対に負

担が減ります。受験生は時間が長く感じるという人もいますが、私はその逆だと

思います。とても早いです。あっという間に夏休みが終わり、冬休みが終わり、

受験日がやってきます。不安が募ると思いますが、本当にあっという間に終わっ

てしまうので後悔しないように全力で挑めば大丈夫です！ 

最後になりましたが、健勇先生、侑甫先生、遼矢先生、こんなにも数学が苦手

な私を見放さずに優しく丁寧に教えてくださり、面白い話を聞かせてくださり、

進路相談や面接練習など、本当にありがとうございました。ユーモア溢れる夢塾

の先生方と、苦手な数学を伸ばすチャンスを与えてくれた両親に感謝して、大学

生活を楽しみながら全力で頑張ります！３年間本当にありがとうございました。                                                


